

LOS JUDIOS: CIUDADANOS ISRAELITAS

Los "vaciamientos de empresas", los derrumbes de edificios, proyectados y dirigidos por judíos, así como también las estafas realizadas por empresas y cooperativas de crédito cuyos directivos son judíos o sefarditas, me recordaron la conversación que sostuve hace años con un joven, que previamente me había estado provocando con indirectas, creyéndome judío.

A mi pregunta acerca de sus razones para odiarlos, me contestó que tenía muchas y de muy distintos órdenes, pero que todas dependían de la situación de auténticos traidores al país debido a que, luego de la creación del Estado de Israel en el año 1948, se consideran ciudadanos israelitas que se encuentran en el país "provisoriamente", hasta que las condiciones en el suyo les permitan "regresar", debiendo entre tanto obtener los mayores beneficios materiales posibles o ejercer cualquier cargo a fin de obtener la mayor influencia para ayudar así al engrandecimiento y consolidación económica de Israel.

Esta finalidad, según él, se comprueba a través de sus actitudes y actividades: ...desde pequeños, sus madres y sus escuelas les inculcan, ante todo, el hecho de que su única patria es Israel y que son "distintos" al resto de la población.

...que entre ellos, en sus hogares y en sus escuelas, en todo el mundo, hablan únicamente en su idioma secreto, el idisch, distinto del idioma nacional "público" de Israel, que es el hebreo (el cual pocos saben hablarlo).

...que las principales estafas y negociados son realizados por judíos, quienes luego huyen con el dinero a Israel, cuyas autoridades se niegan a devolverlos para ser juzgados.

...que a través de la Historia, desde Roma a la actualidad, fueron quienes iniciaron y mantuvieron la explotación de la prostitución, como fuente de dinero e influencias.

...que las organizaciones masónicas, de rotarios y de "leones", en todo el mundo, no son sino organizaciones judías muy bien disimuladas, destinadas a comprometer de por vida las actividades de los ciudadanos más importantes o influyentes de cada país, en beneficio indirecto del nacionalismo judío mundial, es decir, del sionismo (regreso a la tierra de Sión).

Esto puede comprobarse observando los primeros emblemas masones, donde aparecen el candelabro de siete brazos y la estrella de David (la estrella de seis puntas).

...que sería interesante comparar las circunstancias en que muchos judíos (y judías) se casaron y luego se divorciaron de destacados artistas cristianos, entre ellos Gina Lollobrigida, luego de sus épocas de esplendor artístico y económico.

...que los judíos, tan enemigos de toda segregación racial (contra ellos), son los que la mantienen en Sudáfrica, contra los negros nativos del propio país, ya que el Gobierno y las Fuerzas Armadas de ese país están totalmente dirigidas por ellos, al igual que sus empresas mineras e industriales.

...que ya están indicando su verdadera nacionalidad, al utilizar en la denominación de sus organizaciones la palabra "israelita", es decir, ciudadano de Israel, como en "Delegación de asociaciones israelitas argentinas", "Hospital Israelita", "Asilo de ancianos israelitas", "Consejo argentino de mujeres israelitas", etc., en lugar de la de "judío", es decir, de religión judía, que es la que realmente correspondería si se sintieran ciudadanos del país que habitan.

...que odiaban y boicoteaban en forma especial a España y a los españoles, por haber sido el único pueblo en la Historia que lo expulsó oficialmente del país, en el año 1492, debido a no asimilarse a sus costumbres y a los atropellos criminales que perpetraban contra la población española, que llegaron hasta el asesinato de un niño en una iglesia, permitiéndoles los Reyes Católicos, sin embargo, llevarse todas sus riquezas, cuyo inventario dejó asombradas a las autoridades aduaneras de esa fecha.

Los demás pueblos de Europa simplemente los mataban y los quemaban.

...que se tiende a confundir a los judíos como comunistas, pero que en realidad son traidores interesados únicamente en copar la dirección de los Partidos Comunistas de todos los países, como ocurre actualmente en la mayoría, entre ellos Estados Unidos, Argentina y Uruguay, debido a que en la actualidad la única fuerza que se opone al sionismo es el comunismo, hasta tanto sea copado, dividido

y transformado en una fuerza inoperante, como lo fue el cristianismo, algunos de cuyos más altos dignatarios, desde la Edad Media hasta la actualidad, con seguridad tuvieron que ser y son judíos infiltrados secretamente. Lo mismo está ocurriendo en el peronismo.

...que los judíos rusos estaban a punto de copar el Gobierno Soviético, para controlar así las dos grandes potencias mundiales.

Estados Unidos ya lo está desde fines del siglo pasado (quizás debido a ello le hayan declarado la guerra a España, en el año 1898), considerándose que en la actualidad poseen, en promedio, casi el 85 % de las acciones de todas las empresas norteamericanas y los cargos permanentes más importantes en el Poder Ejecutivo y Judicial, así como también en las Fuerzas Armadas y la Agencia Central de Inteligencia (algunos de cuyos jefes se encargaron de asesinar al presidente John F. Kennedy, cuando peligraban los intereses sionistas). Recordemos que en la ciudad de Nueva York la tercera parte de sus habitantes son judíos, es decir, traidores.

...que el distanciamiento de la Unión Soviética con China Comunista seguramente es debido a la actividad de los judíos rusos, infiltrados en los cargos soviéticos de responsabilidad siguiendo directivas de orden mundial, para evitar el desarrollo industrial y científico de China, imposible de controlar luego, ya que allí no hay judíos chinos.

...que hay judíos de raza negra, pues un grupo de familias judías que se estableció en el norte de Africa en los primeros siglos de la Era Cristiana, en la actualidad poseen la misma apariencia que los negros y tanto en África como en los Estados Unidos, los judíos negros son utilizados para infiltrarse en las sociedades nacionalistas de los ciudadanos de color.

...que debía tener mucho cuidado con los sefarditas, es decir, los judíos expulsados de España que continuaron usando sus nombres y apellidos de origen español, como ser García, Anchorena, Medrano, Cáceres, Fernández, González, Rojas, Paz, etc., pues son tan sionistas como los demás judíos. También hay judíos de origen inglés, francés, italiano, etc., con apellidos como Bullrich, Duhalde, Peugeot, Rizzuto, Frondizi, Olivetti, Santone, etc.

...que es fácil observar como los judíos han copado las distintas Iglesias evangélicas, lo cual les permitió convertir muchos pueblos, entre ellos el inglés y el norteamericano, en conglomerados tranquilos y sumisos, fáciles

...que también sería interesante observar si son judíos los principales funcionarios y oficiales de la policía secreta soviética, lo cual explicaría muchos éxitos de la Agencia Central de Inteligencia, de los Estados Unidos.

...que tenía razones para sostener que los ginecólogos judíos disminuían intencionalmente la natalidad de los varones cristianos, con el fin de asegurar más adelante la influencia de los de su raza.

Como prueba definitiva de traición, ese joven me indicó que los ascendientes del señor Disraeli, judío, primer ministro de la reina Victoria de Inglaterra hacia el año 1876, escaparon de España en el año 1808, cuando el Tribunal de la Santa Inquisición estaba a punto de descubrir que practicaban secretamente, aún después de más de 300 años, la religión judía y sus ritos.

También me indicó que observara y analizara todos los hechos y actitudes pasadas y presentes, tanto en el orden personal como histórico, a la luz de la "traición judía", lo cual me permitiría llegar a interesantes conclusiones, a la vez que me serviría de prevención en todas mis relaciones con ellos (y con ellas).

Teniendo en cuenta lo expuesto en los párrafos anteriores, considero que ha llegado el momento de poner fin a esta situación.

La primer medida debe ser declarar ciudadanos israelitas a todos los judíos y sefarditas, y prohibir que éstos puedan naturalizarse ciudadanos argentinos.

En calidad de tales, de israelitas, ya dejarían de ser traidores aunque en sus hogares y escuelas continuasen hablando en su idioma secreto; aunque en dichas escuelas les indiquen que su patria es Israel; aunque su principal preocupación sea reunir la mayor cantidad de riqueza y de influencias para sostener a su patria; dichas actitudes son comunes a cualquier extranjero que desea conservar su nacionalidad para sus hijos, con la intención de regresar a su país, algún día, con su familia.

Al ser extranjeros no podrán desempeñar cargos en el Gobierno ni en las Fuerzas Armadas, pero ya no tendrán necesidad de ello para así asegurar mejor sus intereses, por cuanto en todos los demás campos de actividad (comercio, industria, profesiones), tendrán obligaciones y derechos diferenciales perfectamente definidos.

Esta medida es impostergable si tenemos en cuenta que poco después de la creación del Estado de Israel se reunió un "Congreso

la "doble nacionalidad" de los mismos en el resto del mundo, quienes llegaron a la conclusión de que por el momento era "conveniente" no innovar.

Aunque después de esta medida ya no tengan la ventaja de la traición, aún disponen del fanatismo que les otorga el sionismo, y para contrarrestar el mismo, debe aplicárseles tasas mayores en la industria y el comercio, a fin de que su mayor voluntad de trabajo y sentido de la responsabilidad, no perjudique el desenvolvimiento de las empresas cristianas.

En los colegios y facultades estatales deben pagar sus estudios, ya que es inadmisibles que estudien en las mismas condiciones quienes tienen por misión obtener la mejor instrucción para sostener científica y económicamente a un país extranjero.

Considerando que la fortuna actual de cada judío es debida, en gran parte, a las ventajas que les proporcionó la traición y el fanatismo, un porcentaje de la misma debe reintegrarse al pueblo cristiano como "tasa a la declaración de ciudadano israelita", aunque la misma no pueda calcularse sobre los ahorros que casi toda familia judía tiene en bancos extranjeros, preferentemente suizos.

Con una tasa del 75%, podría recaudarse casi 16.400 millones de dólares.

Como parte de pago, las propiedades alquiladas a cristianos pasarían a ser propiedad de éstos, los préstamos de acreedores judíos quedarían cancelados, y en los casos de empresas y fábricas con mayoría de capital judío, dicho porcentaje del capital judío sería distribuido en acciones entre los empleados y obreros cristianos, de cada una.

Así todo, debemos reconocerles algunas indicaciones de orden económico, como ser:

a) Se goza de riquezas en la misma cantidad que se es capaz de producirlas (obrerros y técnicos), de prestar un servicio (empleados, profesionales y militares), o de asumir mayor responsabilidad ante la Sociedad, es decir, ante los demás (ejecutivos, funcionarios públicos y directivos).

b) Quien consume la misma cantidad de riqueza que la que es capaz de producir (representada por su sueldo), está condenado a no superar su nivel económico y, consecuentemente, no contribuye al progreso del país, pues no acumula riqueza: oro, acciones, propiedades, comercios y fábricas. (Es decir, sirve principalmente para enriquecer a los comerciantes judíos).

c) Las empresas son las encargadas de organizar el trabajo del pueblo, y cuanto más

eficientes sean ellas, más riquezas podrá disfrutar la gente de menores ingresos, de ese mismo pueblo.

Para que reine la paz en todo el mundo y una verdadera justicia social en todos los países, estas medidas deben ser imitadas por todos los pueblos de la Tierra; imaginémonos qué sucedería si los embajadores de todos los países ante las Naciones Unidas, fuesen judíos.

Tampoco podemos esperar una enseñanza sincera y profunda de maestros y profesores judíos a quienes sólo les interesa el éxito de los de su raza, por lo cual deben ser separados del ejercicio de la docencia pública; con más razón, los jueces y secretarios judíos o sefarditas, del Poder Judicial.

Es posible que la inseguridad y la miseria de muchos pueblos, entre ellos el nuestro, sea debido a la actividad de esta gente, que realmente forman un Estado dentro de cada país: en consecuencia, siendo traidores en todos los países del mundo, son traidores a la Humanidad.

Actualmente puede afirmarse que, además de traidores se han convertido en asesinos de la Humanidad, si consideramos las guerras que el Imperio Británico y los Estados Unidos realizaron y realizan en cualquier parte del mundo donde peligran capitales ingleses o norteamericanos, es decir, capitales con mayoría judía, que ayudan a sostener a Israel.

En los últimos años observamos que las familias judías son más numerosas, al tiempo que las cristianas tienen cada vez menos hijos, debido a las penurias económicas, por lo cual debe prohibírseles tener más de un hijo por cada matrimonio, o si no, emigrar a Israel.

Puede darse plazo al Gobierno Nacional hasta el día 12 de octubre para que decrete dichas medidas; quienes se opongan a ello se descubrirán como judíos, pues es sabido que hay muchas familias sefarditas que "profesan" la religión católica para poder infiltrarse mejor, principalmente en las Fuerzas Armadas y también en muchas familias tradicionales, como ha ocurrido en el seno de la familia Mitre, propietaria del diario "La Nación".

Ese día, a las 16 horas, el pueblo cristiano exteriorizará sus inquietudes ante las autoridades nacionales y provinciales, en todo el país.

Pasada dicha fecha, el pueblo quedará en libertad para comenzar a hacer justicia por su propia cuenta, hasta tanto los mismos judíos soliciten al Gobierno dichas medidas.

Si las medidas indicadas no se adoptan en escala mundial, ¿serán China y Japón las

únicas esperanzas de "liberación" de la Humanidad?

Debemos tener presente que en la actualidad hay más de 570.000 judíos y 60.000 sefarditas en todo el país, muchos de éstos "profesando" el cristianismo y ocupando los mejores cargos públicos.

¿Cuántos de ellos serán descendientes de algunos de los primeros colonizadores españoles, falsos judíos conversos que emigraban a América para burlar la vigilancia de la Santa Inquisición?

¿Quiénes y cuándo se escribirá la verdadera Historia de nuestro país y de los demás pueblos del mundo y se quitarán los nombres de los traidores, de las calles y de las ciudades del país y de los demás países de la Tierra?

Hace siglos, una raza oriental, los hunos, intentaron conquistar Occidente mediante la fuerza, pero fueron derrotados. ¿Podrá hoy otra raza oriental, los semitas (judíos), controlar y poner todos los pueblos del Mundo al servicio del sionismo, mediante la traición organizada?

¿Cómo podemos permitir que se escuden tras la Cruz de Santiago, debido a haber comprado la mayoría de acciones del Banco de Galicia y Buenos Aires, realizando operaciones prácticamente usurarias que al mismo tiempo que benefician a los judíos, crean un clima de odio hacia los auténticos gallegos?

¿Seguiremos permitiendo que los judíos y sefarditas infiltrados en la Policía Federal y las demás fuerzas de seguridad, continúen torturando y asesinando impunemente a los nacionalistas que alteran el orden y atacan a las empresas sionistas, perturbando el normal envío de ganancias a Israel, para que ésta pueda continuar su guerra de agresión contra los países árabes?

¿No será esta gente la responsable del enfrentamiento de clases en nuestro país: del odio del pueblo hacia los empresarios y militares cristianos?

¿Serán realmente cristianos protestantes los que niegan los mínimos derechos a los católicos de Irlanda del Norte?

¿Cómo podemos justificar que hombres como Kennedy, De Gaulle, Perón, el generalísimo Franco y el general Onganía, cuando estuvieron en el ejercicio del Poder Ejecutivo, no declararon ciudadanos israelitas a los judíos y sefarditas?

Como final, debemos recordar la frase que escribiera Santo Tomás de Aquino hace siglos, en una carta a las autoridades romanas, en la cual se defendía de una confabulación judía en su contra, y refiriéndose a éstos terminaba diciendo: ... "y son enemigos de todos los hombres".

—
Buenos Aires, mayo de 1972.

Si usted, además de católico es patriota, imprima y distribuya este folleto entre sus familiares, amigos y vecinos del barrio: ellos le quedarán agradecidos